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REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
ASOCIACION CULTURAL DE ESTUDIOS HISTÓRICOS 

DE GALICIA  EL 28 DE MAYO DEL 2.015 
 
 
 En la ciudad de La Coruña, en la sede de la Biblioteca Municipal de 
Estudios Locales, previa convocatoria, se reúne la Junta Directiva de la 
Asociación Cultural de Estudios Históricos de Galicia, bajo la presidencia 
de José Luis López Sangil, con la asistencia de los siguientes asociados: 
Beatriz López-Suevos Hernández,  Benito Figueroa Aldariz, José Enrique 
Benlloch del Río, José Manuel Bértolo Ballesteros, Amparo Hernández 
Segura, María de la O Suárez Rodríguez y Charo Martínez Martínez. 
Justifican su ausencia Manuel María de Artaza y José Luis Pardo Caeiro. 
 Siendo las veintiún horas, el presidente da por abierta la sesión, 
tomándose los acuerdos que se detallan con arreglo al orden del día, 
previamente fijado y notificado. 
  

1.- Informe del Presidente. Dimisión del actual Vicepresidente. 
Nombramiento nuevo. Asignación funciones. 

Se informa por el Presidente sobre su estado de salud 

Recuerda y lee la carta de Juan Granados, en la que pone a disposición su 
cargo de vicepresidente. 

Se han efectuado consultas entre diversos miembros de la Junta Directiva, 
y se propone como Vicepresidente Ejecutivo a José Manuel Bértolo 
Ballesteros, que ejercerá las funciones de dirección de la Asociación a 
partir de ahora, bajo la supervisión del actual Presidente. 

La propuesta es aprobada por todos los presentes. 

La composición de la directiva será la siguiente: 

Presidente: José Luís López Sangil 
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Vicepresidente: José Manuel Bértolo Ballesteros  

Secretario: José Luis Pardo Caeiro 

Tesorero: Benito Figueroa Aldariz 

Vocal conferencias: Amparo Hernández Segura 

Vocal medios de comunicación:  

Vocal revista Nalgures: José Enrique Benlloch del Río 

Vocales sin asignación de funciones (por orden alfabético): 

   José Alfeirán Rodríguez 

   Carlos de Castro Álvarez 

   Demetrio Díaz Sánchez 

   Alfredo Erias Martínez 

   Luís Gorrochategui Santos 

   Beatriz López-Suevos Hernández 

   Javier López Vallo 

   Ana María Romero Masiá 

   Jesús Sánchez García 

 
2.- Traspaso copia archivo informático de la Asociación 
 
El Presidente entrega al Vicepresidente una copia en USB de todo su 
archivo informático sobre la Asociación desde el año 2001 hasta Mayo 
2015. Se acuerda, por seguridad, que José Enrique Benlloch tenga una 
copia.   

 

3.- En este punto el Presidente cede la palabra al Tesorero Sr. Figueroa, 
para que informe del estado de cuentas de la asociación. En la próxima 
semana se cobraran las cuotas anuales de los asociados. Pendiente de 
ingreso de la subvención concedida por la Diputación. 

 4.- Comentarios a la presentación Nalgures Nº 10. Artículos para 
Nalgures Nº 11.  
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El 7 de Mayo del 2015, se efectuó la presentación de la revista Nalgures Nº 
10 en los salones del Casino de La Coruña. Presidieron la mesa José 
Enrique Benlloch del Río, José Luís López Sangil y José Manuel Bértolo 
Ballesteros. Los dos primeros tuvieron breves intervenciones sobre la 
marcha de la Asociación y el contenido de la revista. El último, José 
Manuel, expuso la historia del Pazo de Oca, con numerosas imágenes en 
color que mostraron la belleza de este Pazo. 

En cuanto al Nalgures Nº 11, este año notamos una menor aportación de 
artículos para el mismo. Al día de hoy, tenemos comprometidas unas 150 
páginas. Hacemos una llamada a todos los colaboradores para acercarnos a 
las 300- 400 páginas habituales. 

 

 5.- Programación de excursiones, conferencias y otros actos. 

Se vuelve a comentar la posibilidad de una excursión a la ciudad de 
Betanzos, sitio cercano y cómodo. Se recuerdan otras propuestas: Bayona, 
con el tema de fondo del Colón gallego, y otra posibilidad, la Isla de San 
Simón. 

 

 6.- Ruegos y preguntas. 

El Sr. Artaza ha enviado en el día de hoy los requisitos de  
LATINDEX para poder inscribir nuestra revista Nalgures. Parece factible. 
Se estudiará. Se da una copia a los señores Bértolo y Benlloch. 

 

 Y no habiendo más asuntos que tratar se da lectura a la presente Acta 
que es aprobada por unanimidad. Cuando son las veintidós horas, el 
Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, yo el secretario, certifico 
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      José Luis López Sangil    Benito Figueroa Aldariz  
      Presidente      Secretario 


